
CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CMACS FUNDEB SANTOS

Ata da 17ª reunião ordinária - Gestão 2018-2020

Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove às catorze horas e trinta

minutos em segunda chamada, o Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do

Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais

da  Educação  –  CMACS  FUNDEB  -  Santos,  reuniu-se  ordinariamente,  nas  dependências  da

Secretaria da Educação - SEDUC, sala de reuniões da Supervisão de Ensino, Praça dos Andradas,

27, Centro, Santos. A reunião foi iniciada com a seguinte pauta: 1. Análise da prestação de contas

do mês  de outubro do ano de  2019 – Processo nº  76616/2019-35. 2.  Assuntos  gerais.  1. O

processo  foi  apresentado  em  4  volumes  sem  ressalvas.  2.  Assuntos  gerais.  2.1 Devolutivas

referentes  à  prestação  de  contas  do  mês  de  setembro  -  processo  nº69290/2019-90:  Em

atendimento  ao  solicitado  pelo  Conselho,  foram  anexadas  às  folhas  615  e  616  do  referido

processo os documentos comprobatórios do depósito realizado pela Tesouraria, tendo em vista que

em 30 de agosto de 2019, foi realizado pagamento do valor de R$37.031,10 a mais pela conta do

FUNDEB para a empresa BASE sendo regularizado em 9 de setembro de 2019. 2.2 Foi recebido o

Ofício nº734/2019-CTZC solicitando a retirada da Sra. Roselaine Florêncio da Gama, Conselheira

Tutelar,  como representante  do  Conselho  Tutelar  no  FUNDEB,  a  partir  de  2020,  sendo esta

substituída pelo Sr. Raphael Luiz Moura como titular e posteriormente será indicado um suplente

após a posse da nova gestão do Conselho Tutelar 2020/2024. 2.3 Foram justificadas as faltas dos

conselheiros:  Adelita  Fraga da Silva,  Michele Domingues  Barbosa,  Maria  Conceição Oliveira

Santos, Raphael Luiz Moura, Ubirajara da Silva Caetano,  Nelson Melchior dos Santos Junior e

Wolney da Silva de Paiva.  2.4 Não consta da prestação de contas o relatório de despesas com a

lavanderia da UME Luiz Alca de Sant’Anna.  2.5 Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a

reunião e eu, Rosana da Costa Corrêa Parra, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será

assinada por mim e pela Presidente do CMACS FUNDEB Santos Sra. Eliana Aparecida Miranda

Paulo.  Os  demais  conselheiros  constarão  em  lista  de  presença  apartada  a  esta.

______________________________________________________________________________
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